

Datum: 17, 2011; Ressort: Salzland-Kurier; Seite: 1



OB und Salzfee in Partnerstadt

Der Staßfurter Oberbürgermeister René Zok (2.v.l.) und Salzfee Gina Rohrschneider waren am Freitag einer Einladung der Partnerstadt Lehrte gefolgt. In Begleitung ihrer Partner wurden sie herzlich von Bürgermeisterin Jutta Voß und dem Ersten Stadtrat Uwe Bee zum Neujahrsempfang der Stadt Lehrte begrüßt. Im Laufe des Abends erfuhren die Staßfurter, dass ihre Partnerstadt 2010 mit ähnlichen Geldsorgen zu kämpfen hatte wie Staßfurt, dass sie ihren Haushalt aber zum Jahresende durch mehr Steuereinnahmen als geplant, ausgleichen konnte. Foto: privat